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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.04.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Rahmen des Haushaltsplans 2021 wurde Haushaltsbegleitantrag 03 der CDU-Fraktion 

"Weniger städtische Grundstücke verkaufen" beschlossen. Erlauben Sie mir, zwei Jahre nach 

Beschlussfassung, folgende Nachfragen zu formulieren: 

 

1. Wie viele städtische Grundstücke wurden in 2021 und 2022 verkauft oder verpachtet? 

2. Nach welchen Kriterien entscheidet die Stadtverwaltung, ob ein städtisches Grundstück 

zum Kauf oder zur Pacht angeboten wird? 

3. Ist in den kommenden Jahren mit einer Zunahme an Pachtvergaben gegenüber 

Grundstücksverkäufen zu rechnen? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

20.04.2023, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Vothknecht 
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